



Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., | VIERNES 03 DE AGOSTO DE 2018 | AÑO LVI | NO. 20,650 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXI

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



BUSCA HOY EN ESTA EDICIÓN
TU SUPLEMENTO

Viajero

Ejemplar gratuito

INICIATIVA FACEBOOK PARA EMPRENDEDORES

Colabora con Gobierno estatal en apoyo para nuevos negocios queretanos, anuncia el secretario Marco del Prete

Pág. 3



BÚSCALA HOY
REVISTA ÉLITE

DEUDAS O BAJA RECAUDACIÓN

Dejan 4 alcaldes finanzas débiles

San Juan del Río, Arroyo Seco, Escobedo y Pinal de Amoles en situación de riesgo para el cambio de trienio, califica Eric Salas; buenas cuentas en El Marqués, Corregidora y Amealco

PATRICIA LÓPEZ NUÑEZ

Los gobiernos municipales de Arroyo Seco, Pedro Escobedo, Pinal de Amoles y San Juan del Río enfrentan condiciones de riesgo por sus deudas, bajo nivel de recaudación o diversas circunstancias en las administraciones, advirtió el diputado local Eric Salas González.

Por el contrario, los municipios de Querétaro, El Marqués, Corregidora y Amealco dejarán recursos por arriba de lo

esperado a los nuevos gobiernos municipales, gracias a su buen manejo económico y a que recaudaron por arriba de lo esperado.

El presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto de la LVIII Legislatura Local reconoció que los 18 municipios hicieron un esfuerzo importante por dejar finanzas sanas, porque a partir de este año puede haber consecuencias fuertes si no dejan suficientes recursos para el último trimestre o no cumplen con la ley de disciplina financiera. **Pág. 2**



Artesanía Auténtica en Liverpool

Importantes puntos de venta tendrán los artesanos queretanos en las tiendas Liverpool, donde comenzará a venderse sus productos bajo la marca "Auténtica", anunció el secretario Marco del Prete, quien además reveló que ya se trabaja en un catálogo especial para ser ofrecido en Amazon.com. **Pág. 10**

HIDALGO ALUD EN MINA SEPULTA A CINCO

Nacional



Sería "muy disparado" un banderazo de \$50

Desde hace 1 año taxímetros están a prueba; proveedores admiten que aparatos pueden ser alterados

PATRICIA LÓPEZ NUÑEZ

Desde hace un año las empresas que venden taxímetros en el país ofrecieron diferentes equipos para prueba al

Instituto Queretano del Transporte (IQT) y a diversas organizaciones de taxistas, además de que comprometieron asumir el costo del estudio técnico para definir el banderazo de salida porque una tarifa de más de 50 pesos está "muy disparada", pero hasta el momento no hay una respuesta por parte de las asociaciones o de las autoridades.

A nombre de Gaso Controles Industriales, una de las empresas con más de 40 años de existencia, Gabriel Solís

detalizó que desde hace un año se dejó una muestra al IQT porque en el país se comercializan ocho marcas de taxímetros diferentes, cinco de ellas a manos de esta empresa, que van desde los mil 200 hasta los cuatro mil 500 pesos con GPS e internet, impresora, sistema de voz y capacidad para informar sobre la velocidad del taxi, entre otros indicadores. **Pág. 4**

ESCRIBEN

Adán Olvera **Pág. 3**
 Roberto González **Pág. 7**
 Joaquín Beltrán **Deportes**
 Benjamín Roaro **Pág. 5**
 Laurence Pantin **Pág. 5**



Relanzan Alerta Amber

El fiscal Alejandro Echeverría se reunió con medios de comunicación para actualizar el convenio de difusión; por maltrato o abusos la mayoría de las desapariciones de menores. **Pág. 6**



LA NAVAJEÓ Asesinada por el exnovio

Mujer murió desangrada afuera del Parque Industrial Bernardo Quintana y su asesino logró escapar. **Policía**

